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第 ２ 回 例 会 報 告 （７月８日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １８名 

・当日出席率   ７３．４６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平田､藤田､小堀､桑森､宮道､西本､大澤､田中､田﨑､渡辺(仁)､八木(真)､矢野 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､村上､渡辺(昜) 

<6/24欠席補填>(6/14今治北)平田､廣川､小堀､渡辺(昜)､八木(真) 

◇幹事報告･７月ロータリーレートは、１ドル１１１円です。 

     ･２０２１-２２年度の上半期年会費納入のご協力をお願いします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・吉良敏彦会員（６１歳）：去年からのコロナがこんなに長く続き、終息できていな 

いなどとは思っておりませんでした。まさかこのような時代の分岐点を体験できるとは思いませんでした。普通の生活のあ 

りがたさを痛感しております。しかし、現在の日本の状況をみておりますと、戦後の先人たちが築いてくれた日本という国 

が少しずつ崩れていっているように感じているのは私だけでしょうか？こういう時代ですから本音で話し合える仲間がい 

るこのロータリークラブに入っていて良かったと思います。来年もスピーチができるように、仕事を通じて社会に少しでも 

奉仕をしていきたいです。今後とも協力をよろしくお願いいたします。 

◇ゴルフ同好会について…今年度のゴルフ同好会に参加される方は親睦委員会または事務局までご連絡下さい。 

理事挨拶 
◆重松宗孝会長：本日は、ロータリークラブの五大奉仕部門の理事の皆様にご挨拶を頂きます。五大奉仕について、簡
単に説明します。１９０５年に初めてロータリークラブが誕生し、しばらくは「奉仕の定義」なるものはありませんでした。その
後様々な協議を得て、１９２７年のオステランド大会で「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」の三部門が誕生。翌１９２８年ミ
ネアポリス大会で「国際奉仕」が追加され、以後『四大奉仕』として永らくロータリークラブ活動の枠組みとして定着してお
りましたが、２０１０年の規定審議会で、「青少年（新世代）奉仕」が第五の奉仕部門として加わり『五大奉仕』となりました。 

◆辰巳和久副会長兼クラブ奉仕委員長：今年度は、副会長とクラブ奉仕委員長とい
う大役を頂戴しました。ロータリーで入会歴も短い私ですが、精一杯頑張っていきたいと

思います。協力よろしくお願いいたします。▼まず副会長としての仕事は、会長の運営方

針のもと重松会長の暴走を軌道修正しつつ、しっかり会長を支えていきたいと思います。

例会の時間は、ニコニコ箱のサポートをしっかりしていかないとと思います。▼クラブ奉仕

委員長としては、心配することがない委員会メンバー構成だと思います。クラブ奉仕委員

会としては、出席委員会・職業分類委員会・親睦活動委員会・プログラム委員会・ロータリ

ー情報委員会・会員増強委員会の方々と協力し、より親睦をはかるため全員参加型の例

会運営など…。会員の皆さんに、満足して頂けるような活動をさせていただけたらと思い

ます。 コロナの状況の中で大変だと思いますが、皆さんのご協力よろしくお願いします。 

【クラブ奉仕委員会メンバー：辰巳委員長、田﨑副委員長、藤田会員】 
 

◆青野淳一職業奉仕委員長：職業奉仕委員会委員長は今回で2回目です。皆さんご
存知の方もいらっしゃると思いますが、心を開いてお話できる人たちと共に過ごしたいと
いう思いで、ロータリーが誕生しました。色んな業種のお仕事をしている方の集まりです
ので、今まで知らなかったようなお仕事のことやお話を聞き、自分のところに持ち帰って
勉強をさせて頂く機会が多いです。▼職業奉仕ということで、仕事をして地域の方に無
料で奉仕をするのか？と考えられる方もおられると思いますがそうではありません。職業
を通じて社会のニーズに応えるべく努力を重ね、それによって自己の職業の品位、道徳
感を高め、ひいては従業員、お取引先の方々、地域社会の方々の模範となるよう、努力し、
社会から尊重される存在になることの他、その奉仕理念に基づいた健全な事業経営を通
じて、継続的な利益をもたらす常連客を確保する事で事業の安定を得、精神的にも物質
的にも正当な報酬を得ることに、この職業奉仕の活動の目指すところがあると思います。 

▼一番のメインは、職場訪問例会です。コロナの影響でずっと出来ておりませんが、今年はご案内出来るように準備し

ています。皆さんが心おきなくお酒も飲めて食事もしていただいて、昔のように語り合えるような時間を作りたいなと

強く思っております。▼四つのテスト（１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのた

めになるかどうか）の普及をしていけたらと思います。皆さんに勉強して頂く機会があればさせていただければと思い

ます。▼委員会アワーも、ここにいらっしゃらず滅多に合わない業種の方をお呼びしてもいいのではないかと思います。

是非楽しみにしていてください。自分のため皆さんのために努力していきますのでどうかよろしくお願いいたします。 

 【職業奉仕委員会メンバー：青野(淳)委員長、眞鍋副委員長、大澤会員、八木（伸）会員、檜垣(巧)会員】 
 



◆山本剛社会奉仕委員会委員長：前に出て話すのはひさしぶりで緊張しておりま
す。社会奉仕委員長として頑張っていきたいと思います。この委員会では、年２回の早

朝清掃（市民の森と吹上公園）・「児童養護施設 あすなろ学園」への寄附・小さな奉仕

賞の表彰を主な活動としてやって来ていました。市民の森の清掃は今年もやりたいと

思います。▼以前西部丘陵公園で行った花植え《２０２０年３月２６日。清掃奉仕で７５

周年記念碑の周りにパンジーとシロツメクサを植えました。》をした当時辰巳社会奉仕

委員長の思いを引き継ぎ、また西部丘陵公園の記念碑の周りに花を植えて賑やかにし、

今年植樹した陽光桜《２０２１年３月１８日。》を含め管理を委員会メンバーでしていけた

らと思います。この１年間社会奉仕とは…を模索しながら学んでいけたらと思います。

皆さんご協力よろしくお願いいたします。 

【社会奉仕委員会メンバー：山本委員長、板脇副委員長、楠橋会員、安藤会員】 
 

◆岡本康利国際奉仕委員会委員長：ロータリーの国際奉仕とは、「奉仕の理想に
結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と

平和を推進する」ことだと謳われています。▼委員会アワーで何をしようと決めるまえ

に重松会長より原ゆかりさん《2015 年１０月１５日の例会で卓話に来てくださいまし

た。》を呼んで下さいと言われました。その後すぐさま原さん連絡し、卓話日は１０月２１

日です。そのための準備をお願いしておりますので皆さんに聞いていただけたらと思

います。▼活動としては、国際短期交換プログラム・国際奉仕ファンのキャンプメリーハ

ートへの寄付｟RI２６７０地区で取りまとめて、RI７４７５地区（米国ニュージャージー

州）の障害者自立支援センターへ短期交換プログラムの学生が訪問し、ボランティア活

動をする際に持参する。｠はコロナの為に昨年同様中止となっております。短期交換の

学生の面接もなくなってしまいました。いろんな高校生に会えるのを楽しみにしていた

のですが…また次回、国際奉仕委員会で機会がありましたら協力いたします。あとは、

書き損じハガキキャンペーン｟ユネスコが提唱する発展途上国における識字率向上プロジェクト“世界寺子屋運動”へ

の寄付｠です。皆さん今時パソコンで年賀状作成し、書き損じをする機会は少なくなったと思います。今年は手書きで

書いていただき書損じハガキのご協力をいただけたらと思います。どうぞよろしくお願いします。 

【国際奉仕委員会メンバー：岡本委員長、近藤副委員長、尾越会員、村上会員】  
 

◆八木正史青少年奉仕委員会委員長：昨年度に引き続き、青少年奉仕委員会委
員長をさせていただきます。昨年度はコロナの影響でそれぞれの事業が出来ませんで
した。▼今治青少年ロータリー友の会についてです。サマーキャンプを例年は夏休み
に行うのですが、予約がとれず理事会で承認されておりませんが、9月１８日・19日に
朝倉ふれあい交流センターでしようかと思っています。また、2021年12月27日で友
の会が７０周年を迎えます。それを記念し、11月１４日にしまなみアースランドにて地区
補助金活動『青少年の為のチームビルディング野外活動支援プロジェクト』を行います。
友の会のメンバーと共に皆様にも参加いただければと思います。また、声をかけさせて
頂きますのでよろしくお願いします。▼インターアクト部についてです。今治ＲＣが提唱
するのは、今治西高校と今治明徳高校矢田分校のインターアクト部です。コロナの影
響で、会長幹事会・今年度の年次大会も動画配信の準備をしており、9月頃に配信予
定です。来年のホスト高は三島ＲＣ提唱の三島高校。その次の年、今治明徳高校矢田
分校がホスト高になります。その時は、皆様にもご協力をお願いすることになると思いますのでよろしくお願いします。
▼ＲＹＬＡ（ライラ）についてです。例年では、3月終わりぐらいで余島の方で開催するのですが…現在のところ予定は決
まっていません。また、決まり次第案内させていただきます。よろしくお願い致します。 
【青少年奉仕委員会メンバー：八木(正)委員長、木村副委員長、重松３年委員、阿部会員、廣川会員】 
◇事務局より…原稿のご提出ありがとうございました。お手数をおかけいたしますが引き続き会員の皆様には、週報
作成のために原稿の提出のご協力よろしくお願い申し上げます。 

 

次 回 例 会（７月１５日） 
【 会計審議・委員長挨拶 】 

 
 

   ＜会員誕生日祝＞ 近藤 正人氏（7/17） 阿部 真弓氏（7/19） 渡辺  仁氏（7/19） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 重松 宗孝氏（7/27）  

   ＜結婚記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/23） 

＜入会記念日祝＞ 大澤 正尚氏（7/28） 

〔 いわき 〕 


